
FiNuT -  Kongreß 1999

Protokoll zur Plenumssitzung der Vorbereitungsgruppe vom 13.01.1999 

Anwesende: Andrea, Anita, Berenike, Doris, Eisi (Protokoll), Helga, Irmel, Karin, Olga, Steffi 

Tops:
1) Protokoll vom letzten Plenum

2) Berichte der AGs
3) Bericht ABM
4) Diverses

1) Protokoll vom letzten Plenum:

Keine Anmerkungen

2) Berichte der AGs 

Referentinnen- AG:

Einige Referentinnen haben noch keine Einladungen bekommen. Eisi erhält den Auftrag, Karin 

Diegelmann, Kira Stein und Moniko Greif noch einmal ausdrücklich anzuschreiben.

Die Schreiben an die Referentinnen/Teilnehmerinnen aus dem „Frauen geben Technik neue Impulse“- 
Verteiler sind fertiggestellt. Am Donnerstag, den 14.01. findet bei Eisi in der Wohnung eine Sortier- 

Aktion statt. Berenike und Karin helfen mit. (Ist am Freitag, den 15.01. alles verschickt worden)

öffentlichkeits- AG

Es soll eine Info-Verteilunqs-Aktion in den umliegenden Städten gestartet werden. Freiwillige tragen 
sich in eine Liste ein:

Karin: Am 26.01.99 Infostand am Luisenplatz, Stadtmitte Köln

Steffi: Sefo, Frauenhaus, Bibliothek DA, öttinger Villa, Köln, Hamburg, Augsburg, Ulm, München

Anita: Wiesbaden (kpl.), DA-Bessungen (kpl.), Rüsselsheim (kpl.), Berlin, Leipzig, Bensheim (kpl.)
Helga: DA-Martinsviertel, Weltladen, evtl. FFM
Irmel: Uni FFM, Uni DA-Stadtmitte
Berenike: DA-Lichtwiese
Doris: Mainz

ANMERKUNG: ES LIEGEN IMMER FLUGIS + ANMELDUNGEN IN UNSEREM FACH IM OFFENEN 

RAUM DES AStA. WENN NICHT: SOFORT BESCHEID SAGEN (EISI)

Sonderauflaqe/Zusatzblatt in derTUD -  Intern:
Wir haben die Möglichkeit, eine eigene Sonderauflage derTUD- Intern zu gestalten 
(Redaktionsschluß: 11.3.99) Bedingung: Wir nennen Autorinnen, die evtl, einen Artikel über unseren 
Kongreß schreiben würden. Andrea, Karin, Irmel, Steffi und Doris treffen sich mit Frau Müller-Windisch, 

um das Nähere zu besprechen.
Steffi spricht Helene Götschel an, ob sie noch etwas aus der Geschichte des Kongresses in der 

Schublade hat.

Es besteht die Möglichkeit, daß in Ulm eine Radiosendung über unseren Kongreß läuft. Alles Nähere 

bei Steffi.


